
Il 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Il 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A giugno a seguito ai problemi causati dalla rimozione di auto per mancanza di 
parcheggi, il presidente del comitato d'area, dottor Montani, ha chiesto ai 
sindacati di proporre un piano sulla viabilità nell'area. La proposta elaborata da 
tutte le sigle sindacali è stata inviata in data 13 Luglio (vedi allegato). 

Fra i pochi provvedimenti presi, a seguito delle proposte avanzate, ne spiccano 
due in particolar modo: 

1. Senza alcun preavviso, per alcuni giorni, si sono intensificati i controlli 
all'entrata. In particolare, sono state chieste le motivazioni di coloro che 
volevano accedere con l'auto senza badge. Risultato: creazione di file e disagi 
relativi. Dopo tale esperimento si è tornati alla situazione precedente. 

2. Creazione di nuovi posti auto nella strada che costeggia l'edificio B (lato sud‐
est) con trasformazione della strada da doppio a senso unico. Purtroppo per chi 
proviene dal lato sud‐ovest la segnaletica non è stata aggiornata. Indica tuttora la 
possibilità di svolta a destra e non è presente alcun avviso dell'avvenuto 
cambiamento. Risultato: auto che procedono in senso vietato creando una 
situazione di oggettivo pericolo. 

A tal proposito vorrei informare tutti che la segnaletica presente in area serve 
solo a facilitare la viabilità e non ha alcun valore legale essendo la zona privata. 
Difatti i pochi (per fortuna) che hanno avuto incidenti in area hanno poi avuto 
problemi con le assicurazioni. 

Il responsabile d'area, dottor Zirilli, è certamente il responsabile dell'attuazione 
dei vari provvedimenti ma non è il datore di lavoro dei dipendenti CNR qui 
operanti. E' vero altresì che il suddetto, come testimoniato dai due episodi sopra 
citati, tende ad eseguire i provvedimenti senza prendere le dovute misure utili a 
comunicare con gli utenti e a facilitarne l'attuazione.  

Al fine di individuare le reali responsabilità, vi pongo alcune domande: 

1. Chi, secondo voi, è il vostro datore di lavoro? 

2. Ad eventuali domande da voi poste al vostro datore di lavoro sui problemi 
dell'area cosa vi è stato risposto? 

3. Non pensate che ci possa essere uno scarico di responsabilità verso il dottor 
Zirilli da parte dei direttori? 

Buon lavoro e buona giornata a tutti 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